

Admite Siria investigación sobre el uso de armas químicas



Damasco, 18 abr (RHC) La Cancillería siria informó que un grupo de profesionales pertenecientes a la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) ingresó a Duma, región de Ghouta Oriental, donde indagará sobre un presunto uso de sustancias tóxicas.

Un equipo de reconocimiento de la misión de investigación de la OPAQ ingresó el martes al mediodía a Duma para evaluar la situación de seguridad y allanar el camino para la entrada de la misión a esa localidad, dijo una fuente oficial a la Agencia de Noticias Sana.

La misión de la OPAQ se encuentra en Damasco desde el pasado sábado por solicitud del gobierno de este país árabe que pidió a ese organismo indague sobre el presunto ataque químico en Duma.

Tal petición tiene lugar luego de que Estados Unidos y otros países occidentales acusaron al gobierno de Bashar al Assad de realizar el presunto ataque químico, lo que de forma reiterada negaron las autoridades sirias.

Sin esperar los resultados de la Comisión de la OPAQ, fuerzas militares tripartitas de Washington, Reino Unido y Francia lanzaron el pasado sábado una agresión militar con misiles contra objetivos de este país árabe.

Con anterioridad, Rusia señaló que posee pruebas demostrativas de que los Cascos Blancos, una organización patrocinada por Reino Unido, realizó una puesta en escena de un supuesto ataque con gases venenosos en Duma, acción que imputaron al gobierno sirio.

Mientras el grupo terrorista Jeish al-Islam radicado en el Qalamoun Oriental, a unos 35 kilómetros al noreste de Damasco, prosiguió con la entrega de armas pesadas al Ejército sirio, como parte de un acuerdo con las tropas gubernamentales.

De acuerdo con fuentes militares, luego del depósito de esas armas, los extremistas serán evacuados hacia la ciudad de Jarablus, en el norte de Alepo, provincia ubicada a unos 360 kilómetros al norte de Damasco.

En virtud del convenio con las tropas gubernamentales, unos mil integrantes de Jeish al-Islam embarcarán en autobuses en las próximas horas desde el Qalamoun Oriental hacia tierras alepinas.

Recientemente más de mil terroristas de Jeish al-Islam y sus familiares fueron evacuados en autobuses por el Ejército sirio de la ciudad de Duma, en la región de Ghouta Oriental, al este de Damasco.

En zonas de conflicto sirias, las tropas gubernamentales aplican la política de reconciliación nacional en virtud de la cual miles de elementos opositores depusieron sus armas y se acogieron a una ley de amnistía que les permite reincorporarse a la sociedad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160224-admite-siria-investigacion-sobre-el-uso-de-armas-quimicas>



Radio Habana Cuba